
 

Antrag  Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk) 

05/SVV/0016 

 
 öffentlich 
Betreff: 
Langfristige Nutzung der Sportstätten durch Sportvereine 

 Erstellungsdatum 11.01.2005 

 Eingang 902:  

Einreicher: Fraktion CDU   
 

Beratungsfolge: Empfehlung Entscheidung 

Datum der Sitzung Gremium 
 

  

02.02.2005 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam 

 
 

  

 

Beschlussvorschlag:  
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, in gemeinsamen Gesprächen mit dem Stadtsportbund zu 
prüfen, welche Modelle mit gegenseitigen Rechten und Pflichten denkbar wären, den Sportvereinen 
langfristige Nutzungsmöglichkeiten von Sportstätten einzuräumen, ohne dabei auf die Einführung 
flächendeckender Nutzungsentgelte zurückzugreifen. Die Stadtverwaltung soll hierzu in der STVV im 
Mai 2005 berichten. 
 
 
 
 
 
 

 Unterschrift Ergebnisse der Vorberatungen  

auf der Rückseite 

  

Entscheidungsergebnis   

Gremium:   Sitzung am:  
   

 einstimmig  mit Stimmen-
 mehrheit 

Ja Nein Enthaltung  überwiesen in den Ausschuss: 

 Lt. Beschlussvorschlag  Beschluss abgelehnt   

 abweichender Beschluss DS Nr.:   Wiedervorlage: 

   
 zurückgestellt  zurückgezogen   

 



Entscheidungsergebnis:  

Gremium:  

Sitzung am:  

Beratungsergebnis:  

 

Gremium:  

Sitzung am:  

Beratungsergebnis:  

 
Finanzielle Auswirkungen?   Ja  Nein 

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. 
Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.) 
 
 

ggf. Folgeblätter beifügen 

 
 
Begründung: 
Die alljährliche Diskussion zur Einführung von Sportstättennutzungsentgelten für Sportvereine stiftet 
bei den betroffenen Vereinen immer wieder Verwirrung und Unsicherheit. Uns scheint es deshalb 
prüfenswert zu überlegen, wie eine solche Diskussion im Vorfeld verhindert und eine nachhaltige 
Lösung mit dem Stadtsportbund gefunden werden kann. 
 
 
 
 
 


